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Аннотация

Настоящий обзор посвящен описанию результатов об оценках интегральных средних
в различных классах аналитических функций. Большое внимание отведено граничным
свойствам конформных отображений. Основным математическим аппаратом для такого
исследования послужили систематические результаты по оценке спектра интегральных
средних и знаменитый закон повторного логарифма для конформных отображений, дока-
занный Н.Г. Макаровым в 1985 г. Получены точные оценки интегральных средних в раз-
личных подклассах однолистных функций. Даны оценки спектра интегральных средних
в классе функций отображающих внешность единичного круга на бассейны притяжения
бесконечности алгебраических полиномов.

Ключевые слова: конформные отображения, спектр интегральных средних, гармо-
ническая мера.

Summary

I.R. Kayumov. A Survey on the Integral Means Spectrum for Conformal Mappings.
The present survey is devoted to the description of the results about estimates of the integral

means in various classes of analytic functions. Great importance is given to the boundary
properties of conformal mappings. The systematic results on the estimation of the integral
means spectrum and the well-known law of the iterated logarithm for conformal mappings,
which was proven by N.G. Makarov in 1985, were the basic mathematical tools for this
study. Precise estimates of the integral means in various subclasses of univalent functions
are described. Estimates of the integral means spectrum in the class of functions mapping
the exterior of the unit disk onto the attraction basins of the infinity of algebraic polynomials
are presented.
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